

一般質問

増田 武夫 議員

総合支所に充実した 発注制度を



問 合併に当たつての一
番の懸案は、忠類地

域の急激な過疎化と経済の
落ち込みだ。これを避ける
ために総合支所の機能を保
つことが必要であり、忠類
に関係する工事等について
は、担当助役が専決できる
発注制度を作る必要があ
る。

試算では、合併後10年間
は算定替えによつて年間4
億円以上、10年間で40億円
をこえる地方交付税が多く
交付される。このことは、
忠類総合支所としての機能
をしっかりと持たせること
を求めてゐる。
発注制度をつくるべきで
はないか。

町長

本町の入札制度

は、地方自治法施行令に基
づき、競争入札参加者の資
格及び指名に関する規則を
定め実施している。

規則では、入札参加者資
格審査会及び指名競争入札

参加者指名選考委員会を置

くこととなつております。忠類
総合支所からは委員とし
て、入札参加者資格審査会

には総合支所長と建設課長
が、また、指名競争入札參
加者指名選考委員会には、
総合支所長と当該工事等閲
係課長が出席する。

指名選考委員会は、原則

水道料金の見直しを

問 酪農家等は、水の使
用量が多く、一ヵ月

～3倍の料金になる。

酪農家等は、水の使
用量が多く、一ヵ月
300tを使う平均的な農
家では、年間使用料が、幕
別地域では約46万円、忠類
地域では約50万円となり、
宮農を脅かす存在に。大幅
に引き下げるべきではない
か。

家用用水道料金について

全体に拡充すべきだ。

町長

現在の酪農・畜産
農家の厳しい経営状況も理
解をしているが、水道事業
は受益者負担が大原則であ
り、一般会計からの繰り入

として入札案件ごとに該當
する工事種別資格者名簿に
登載されている町内の企業
を指名し、入札が実施

されてゐる状況を考え
ると、忠類総合支所内に指名
委員会を設置することにつ
いては、その必要性は無い
ものと考える。

入札に付す必要のない小
額工事や物品の購入等につ
いては、これまでと同様に
総合支所において、予算を
持ち発注される。

農家の水道使用料は、平成
20年4月から料金の統一が
図られ、現行より引き下げ
となり、その間は現状の価
格で据え置きたい。

施設の改修及び維持管理
に多額の経費を要さないこ
とが望ましいが、道の駅ゾ
ーンは、忠類地域が今後永
続的に発展するためには欠
かせない大切な財産であり、
道の駅を盛り上げようとい
う住民の皆さんのが熱意も承
知しており、地域住民会議
に物産センターのあり方に
ついて、検討をお願いし
た。

れ状況から、現時点での料
金の引き下げは行わない。

現在、忠類地区簡易水道
区域の家事用と営農用の超
過料金単価は同額だが、合
併協議において、合併後、
幕別町の料金に統一し、平
成18年度以降4カ年で段階

べきと思うがどうか。

町長 物産センターのあ
り方には、公用（行政）
財産としての活用、普通財
産としての活用、取り壊す
ことの、3つの選択肢が考
えられる。

道の駅の 有効活用

新しい道の駅が建設
されるが、建設して

20年の現在の道の駅が有効
に活用されなければ、この
事業が成功したとは言えな
い。地域住民の要望をよく
聞いて活用方法を決め、改
修等に必要な予算を確保す
い。

関係団体の意向や地域住
民会議における検討結果を
踏まえ、総合計画3ヵ年実
施計画の策定スケジュール
に間に合うよう、9月末ま
でには、結論を見出した